



INE, con capacidad para reconocer 14 mil cuerpos sin identificar: Córdova

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

El Instituto Nacional Electoral (INE) tiene la capacidad para identificar, con su bases de datos biométricos, a cerca de 14 mil cuerpos que actualmente están en los servicios forenses en calidad de desconocidos.

Así lo confirmó el consejero presidente, Lorenzo Córdova, al señalar, sin embargo, que en el sistema forense existe un “embudo” que impide coadyuvar en la identificación de esas personas.

En su intervención en los foros

alternos sobre la reforma electoral convocados por el bloque PAN-PRI-PRD en la Cámara de Diputados, detalló que el INE ha firmado 15 convenios con instancias federales y locales para utilizar las bases de datos, sin entregar los biométricos, para combatir las desapariciones.

“Hay mucho por hacer, hay un embudo (...) el INE está en capacidad de dar identidad a cerca de 14 mil cuerpos de personas desaparecidas, no identificadas, si se resolviera el problema forense”.

El INE expide el instrumen-

to de identidad más importante del país y coadyuva al combate de robo de identidad con alrededor de 30 por ciento del presupuesto operativo para el funcionamiento, protección y actualización del padrón electoral y trámite de credenciales, dijo. ■

“Se pueden usar datos biométricos, pero hay un embudo en el sistema”